

あたたかい日差しが降り注ぎ、春風が心地よい季節になりました。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たち在校生は、皆さんと学校生活が送れることを楽しみにしていました。中学校では林間学舎、体育大会、合唱コンクール、球技大会などの行事、委員会や生徒会活動、部活動といった初めてのことがたくさんあります。

そんな中学校生活で、私が皆さんに大事にしてほしいことは「挑戦する」ということです。私は、物事に全力で取り組もうとする気持ちや姿勢が「挑戦」の原点だと思います。定期テストに向けて難しい問題に取り組むこと、委員会に入つてクラスのために積極的に行動することなど、「挑戦」の形は様々です。失敗するのが恐いという人もいると思いますが、「挑戦」は多くの経験や考え方を得ることができます。そして、それを活かすことでの、より充実した学校生活になり、自分や、相手の気持ちを考えて行動しようとする人へと成長させてくれると私は思います。

新入生の皆さん、ぜひ荒牧中学校でたくさんの挑戦をして、良い時間を過ごしてください。分からぬことがあつたら何でも聞いてくださいね。今日から荒中生として共に成長し、私たちと素敵な思い出を作つていきましょう。

令和三年 四月九日 在校生代表